

Vorne dabei



7 und die U8 aus Pfunds erreichten, neu eingekleidet von Alpenapart Alexander Seepart Pöder, beachtliche Erfolge: Die U7 ist Zweiter mit nur einem verlorenen Spiel; die U8 wurde beim letzten Turnier Dritter. Trainer Dietmar Tschiederer und Martin Zangerl, unterstützt von Günther Thurnes, können zufrieden sein.

Foto: Karin Thönl

Boole Contests, fette Partys

27. Kaunertal Opening von 12. bis 14. Oktober

Die Vorbereitungen zur 27. Auflage des Kaunertal Openings laufen auf Hochtouren – von 12. bis 14. Oktober begrüßen über Tausende Shredder den Winter am Kaunertaler Gletscher.

Das Programm am Berg wird für jeden Mann/Frau etwas bereithalten. So werden alle Jibber bereits am Freitag bei der Session direkt beim Gletscherrestaurationsauftrag, ihre Skills an der Stange zu zeigen. Tags darauf geht es beim Protest bereits um ein saftiges Preisgeld in insgesamt 7.000 US-Dollar. Am Samstag geht es nicht minder spannend weiter, wenn die Shredder beim Freeride Contest, welcher für alle motivierten Fahrer offen ist, um Ruhm und Anerkennung kämpfen werden. Zum Festival kommen auch zahlreiche Freeski- und Snowboardfirmen mit ihren neuesten Modellen, welche drei Tage lang auf Herz und Nieren getestet werden können.

Die Party. Weiter geht die Action dann mit den heißesten Moviepremiere Freeski- und Snowboardszene geistestem Sound. Am Freitag gibt es den gemachten Gitarrensound von den Reef, schmutzigen Electro von „AG Trio“ und ausgefeilte Beats von DJ Dan (Texta). Am Samstag geht es nicht weniger laut weitergehen, „Yambalaya“ in den Abend starten niemand Geringere als „Mono & Nivan“ mit ihren Reggae-Songs überleben werden. Die „Wax Wreckaz“



Das ganze Wochenende über kann nach Herzenslust getestet werden.

Foto: Kaunertaler Gletscherbahnen

Freerider dürfen den Party-Samstag abschließen, werden den Abend aber sicher nicht ruhig ausklingen lassen. Movie-technisch werden Legs of Steel und die Pirate Movie Productions für actionreiche Bilder und viel Motivation für den nächsten Tag am Berg sorgen.

Eingelocht

Meisterschaft des Golfclubs Serfaus-Fiss-Ladis



Präsident Ludwig Ruetz (l.) und Bgm. Markus Pale (r.) gratulierten Bruttosieger bzw. Klubmeisterin Alexandra Schwab und Martin Winkler.

Foto: Johanna Ruetz

(dgh) Am 30. September wurde im Golfpark Mieminger Plateau die Klubmeisterschaft des Golfclubs Serfaus-Fiss-Ladis ausgetragen. Präs. Ludwig Ruetz konnte etliche Mitglieder, aber auch zahlreiche Spieler anderer Klubs begrüßen. Der GC Mieminger Plateau hat für die optimale Ausrichtung des Turniers gesorgt: Der „Platz ist derzeit in einem Bestzustand“, berichtet Ruetz. Gewonnen haben schließlich Martin Winkler (GC Mieminger Plateau) und Alexandra Schwab (GC Larnie-Ireland).

Winkler konnte die von ihm selbst gesponserte Trophäe in Empfang nehmen (Firma Uhren/Schmuck Winkler in Landeck), übergeben im Hotel Adler von Familie Luggen in Serfaus, wo im Rahmen eines gelungenen Abends Preisverteilung und Abendessen stattfanden. Die Stöttl Alm hat für die Halftime-Verpflegung gesorgt. Beigetragen haben auch die Seilbahnen in Fiss und Serfaus: „Wir können beim Walddlift immer unsere Drivingrange aufbauen“, berichtet Ludwig Ruetz.

Erfolgreiche Saison-Bilanz

Rad- und Laufsportclub Club Bike und Run Imst



Daniel Federspiel feierte heuer große Erfolge.

Foto: Paul Davies

(fre) Der Rad- und Laufsportclub Club Bike und Run Imst geht mit zahlreichen Saisonserfolgen in den Herbst. Dank der langjährigen und treuen Unterstützung der bisherigen und auch der in dieser Saison neu dazugekommenen Sponsoren konnten namhafte Sportler wie Daniel Federspiel, Maria Tangl und Reinhard Wohlfahrter verpflichtet werden. Letztgenannte nahmen den Transalplauf unter die Beine und konnten diesen auf dem 13. Platz beenden. Daniel Federspiel war erfolgreich bei der Staatsmeisterschaft, zuletzt konnte er bei der

Weltmeisterschaft in Saalfelden beim City-Cross-Bewerb die Bronzemedaille erkämpfen. Zur optimalen Vorbereitung und auch für die Behandlungen steht den Sportlern die Medalp unter Dr. Alois Schranz zur Seite. Silo Melmer, Autohaus Maschler, Jerznerhof, Gletscher Marathon, EFM Imst, TVB Imst und Pitztal, Wohnkompass Immobilien sind die weiteren Sponsoren. Der Verein bietet für jedermann etwas: Neben wöchentlichen Lauf- und Radtreffs gibt es auch diverse Ausflüge mit dem Rad für Gleichgesinnte.



Da ist was los.